



Protokoll der ordentlichen Generalversammlung 2021

Datum: Mittwoch, 28. Juli 2021, 20.00 Uhr
Ort: Restaurant Hirschen, Steinen
Entschuldigungen: Ruedi Keller
Albert Beeler
Sepp Betschart

Traktandenliste

1. Begrüssung

Marc Herger begrüsst alle Anwesenden zur 16. ordentlichen Generalversammlung der SVP Steinen im Restaurant Stauffacher.

2. Wahl eines Stimmzählers

Irène Beeler wird ohne Einwände als Stimmzähler gewählt.

3. Protokoll der ordentlichen Generalversammlung 2020

Das Protokoll ist auf der Website aufgeschaltet und liegt auf den Tischen zur Einsicht auf.
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Da dies ein relativ kurzes Vereinsjahr war wird auch mein Jahresbericht dementsprechend kürzer. Das alles umfassende Thema Corona hat es uns in vielen Bereichen erschwert Kontakte zu pflegen. Ich hoffe inständig die Massnahmen werden nicht mehr verschärft sondern gelockert, sodass alle sich wieder treffen können.

Dank guter Überzeugungsarbeit unserer Partei wurde das schädliche CO2-Gesetz bachab geschickt. Uns ist es gelungen die Bevölkerung zu überzeugen, das neue Steuern den Klimawandel nicht stoppen sondern nur die Bevölkerung belasten.

Der Druck der SVP gegen eine automatische Rechtsübernahme im bevorstehenden Rahmenabkommen hat Wirkung gezeigt. Der Bundesrat hat die Verhandlungen um ein Rahmenabkommen beendet. Doch wir müssen weiterhin wachsam sein und uns gegen jegliche Bestrebungen, die unsere Unabhängigkeit gefährden zur Wehr setzen.

Ebenfalls erfreulich war die deutliche Abfuhr der überbeuerten Dorfplatzgestaltung in Steinen. Dieses Resultat hat deutlich gezeigt, dass sich die Steiner Bevölkerung grünen Tendenzen entgegenstellt.

Schlussendlich möchte ich mich speziell bei meinen Vorstandskollegen und bei allen die sich tagtäglich für die SVP einsetzen, bedanken.

Der Jahresbericht des Präsidenten wurde einstimmig angenommen. Es zählt das gesprochene Wort.



5. Vorschau Vereinsjahr 2021

Nächstes Jahr stehen wichtige Abstimmungen an. Das Volk kann sich zum zweiten Mal zu den Corona-Massnahmen äussern. Unser Beitrag muss es sein der Bevölkerung den wirtschaftsschädigenden Charakter der Massnahmen aufzuzeigen.

Zurzeit laufen ebenfalls Abklärungen zu den Tempo-30-Zonen. Ein gesunder Menschenverstand muss hierbei oberstes Gebot sein.

Im nächsten Mai finden die nächsten Gemeinderatswahlen statt. Der Vorstand ist bestrebt, dass wir als mit Abstand wählerstärkste Partei wieder einen Sitz im Gemeinderat besetzen.

In Bern finden ebenfalls Bestrebungen statt die unsere Unabhängigkeit angreifen. So will man uns mit dem UN-Migrationspakt erneut fremdes Recht aufzwingen. Durch Einsitz im Sicherheitsrat der vereinten Nationen sollen wir stückweise unsere Neutralität verlieren. Doch die SVP wird Widerstand leisten.

Abschliessend ist zu hoffen, dass die Covid-Massnahmen gelockert werden und wir somit als Ortspartei auch wiederum einen Referatsanlass oder eine kantonale Parteiversammlung durchführen können.

Es zählt das gesprochene Wort.

6. Kasse

a. Kassenbericht Vereinsjahr 2020

Siehe separater Bericht.

Pia führt ihre Erklärungen zum Kassenbericht aus.

b. Revisorenbericht Vereinsjahr 2020

Die Revisoren haben die Rechnung geprüft und keine Unregelmässigkeiten festgestellt.

Die Jahresrechnung wird einstimmig angenommen.

c. Budget Vereinsjahr 2021 / 2022

Siehe separates Budget.

Das Budget wird von Pia vorgestellt und einstimmig angenommen.

7. Jahresbeitrag

Wird unverändert auf CHF 50.- für Erwachsene sowie CHF 20.- für Jugendliche belassen. Dies wird von der Generalversammlung einstimmig angenommen.

8. Wahlen

a. Des Vorstands

Zur Wahl stellen sich erneut:

Pia Gisler, Kassiererin

Albert Beeler, Revisor



Ruedi Keller, Revisor

Alle werden einstimmig gewählt.

9. Anträge/Varia

Ende des offiziellen Teils der Versammlung: 20.25 Uhr

Stefan von Arx

Stefan von Arx, Sekretär.